
No 034/90

BOLETIM

DATA 27/11/1990

—

REITOR RECEBE NOVA
DIRETORIA DA ADUNICAMP

A primeira reunião da
atual diretoria com o reitor
Carlos Vogt ocorreu nesta 5o
feira, dia 22/11. Foram trata-
dos diversos assuntos entre
os quais O Pro) eto Qualidade
como em tod “à ds Quadro Ei de

ificação do Fire
PA o das PE
E III, a pro ia de avalia-

ção do trabalho docente, a
criação da CADI (Comissão
de Avaliação e Desenvolvi-
mento Institucional) além da
reativação do PCA
RO dos micros para
ace s ligadas

a relações de trabalho — ..
A reunião foi bastante

positiva, pois o reitor aceitou
diversas Sugestões dos do-
centes relativas à regulamen-
tação do Projeto Qualidade,
assim como concordou com a
necessidade de reativação do
PCACD e da urgência em se
estreitarem as relações entre
a ADUNICAMP e a área ad-
ministrativa da UNICAMP a
fim de se buscarem solu rs
melhor discutidas de Re
mas das relações de ato
dos docentes.

Frank e Ernest

Como resultados concretos
da reunião, tivemos, em relação ao

Projeto Qualidade:

- concordância do reitor quanto à necessidade d tabeluma proporcionalidade entre 'a Parte Es c (é) secs nunca
tes dos docentes (Suplementar em erma-b ente), visando garantir a excepcionalidade de de geá del Especial;
ntia de direitos compaiiraa com as atividades dos do-

gentes d É cargos eletivos qui ue não mposmntas o 08 adieee de giacontratação; assumir q administrativas (se assim desejarem)
nas mesmas condições;

- concordância quanto à necessidade de se estabelecer um limite
ca para os docentes da PE.de carga didáti

Em relação à CADI (que substituirá a CEC, ampliando suas
se manter aatribui 0 e concordou com a proeae ri ) s as unidades, E a ron na CEC.

Quanto à reativação do PCACD, a sugestão da ADUNICAMP é
de mo se rg pos para inais 100 docentes da o fornecimentoo que do nossos Elenco seria suficiente para darcontintildade see a eto, que à partir daí to-finansolicitou que ditutiacia ds isso com rod, ig ec É igor
an a viabilidade da proposta.

uanto ao encaminhamento dos oblemas das relações de
trabalho, o reitor solicitou ao prof. Geraldo Giovanni que recebessea ADUNÍ P para que sejam discutidos caso a caso proxima-
men

A diretoria está marcando reuniões para ti atar desses assunte trará os resultados nos próximos Boletins. a

o prof. Armando Turtelli, que -
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2711100) tima or or
teve como ponto principal uta é â
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apresentada renda om ca-
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"Devemos entender esses 3 se
mentos como compostos p ah
centes contratados para Feali izar
ativi ades des de docência e -— uso
sem e ue ser

odicamente Edo g quanto ad SEU
trabalho tendo em vista a renovação
(ou não) de seus contratos.

ente pelos docentes já pertencentes
à Parto Es é tim

centes contrata
doutor

E Edo da res
tendocos doutores, contratados por
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O PE I é composto exclusiva-
Ê cia cia que Assume esse ôrgão que su
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CONVITE

OSSADAS DE PERUS - UMA T TÓRIA
PARA O RESGATE DA MEM

Sábado - 1o de dezembro - 9:00 h - Translado das
ossadas de Perus para Campinas (UNI P).

A descoberta das ossadas do Cemitério de Perus, m estar vinculadas ao desa, arecimento de presos políticosvítimas da ditadura militar já sepsibilizou nossa rs que page fe Ê: pé e
A UNICAMP, através do Dep. de Medicina Legal, acom u o trabalho de catalogação das 1069 ossadas,

og sera dora “rs e ua mma qu rca confecida das pr, srva na - E

Oulros cemitérios clandestinos vem sendo descobertos, c oi deaso do Cemitério de Vila Formosa, denunciado
no dia 13 de novembro por um colega docente desta Univers, é irmão de vítima. Foi a primeira identificação de

ilêncio
pareci tortura los órgãos de . Levanta- ta do manta do mistério ieim des des re dos, ja do não se pode prever, Gis COMBMeNIE dar tom Desa 6 tortas do silêncio

Convidamos os colegas a participarem do cortejo que será formado a partir das9:00 horas no Cemitério de Perus, praça a presen a rófelta o de Êntidades
do provas para aa PI-00 ROPAR GURIA Os
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"ÓRUM NACIONAL,
EM DEFESA DA ESCOLA PÚBLICA

— NALDS. A

Manifesto

O Fórum Na jonal em defesa da la Pública na LDB dirige-se aosdeputados Federais e à prot cpiestd itoo para ifestar sua indignação
frente ao risco de o Projeto de Lei de Diretrizes e Bases da Educação
Nacional ser arquivado, tendo em vista que:

1- Após dois d la discussão sociedade e inte:trabalho, us des | E LDB, : aprovado na Comi são de dociatata a eJ ustiça
e na Comissão de Educação da Câmara Federal, encontra-se, desde agosto,
na Comissão de ças e Tributação, onde, para ser apr aguar

da Relatora deputada Sandra Caval :
Ps. eg LDB pr nana os dt 405 É único do2- O Projeto de será arquivado,
Regimento qa âm: Os, SE
Comissão, última na qual deve ser apreciado antes de 1r a plenário. a

pesar da deputada Sandra Caval ter assumido forapromisso
de entregar seu Parecer até 1o de novembro, a Comissão de Finanças e
Tributação, reunida em 13 e 14 deste mês, viu-se impossibilitada de aprovar

a dos Depu o obtiver parecer favorável desta

o Projeto , pois a' Relatora não entregou seu Parecer, embora

F.C.M. recupera ' | deciijse que onesho in Po, ço cm jusificado a edição dAnn? ; o tem o a o debolsas de Residência Medidas rovisórias sobre a Educação Nacional pel não aprovação danova
: : LDB no Congresso Nacional. - o.

O diretor da FCM, prof. Luis A. . Nestas circunstâncias, quaques adiamento ou demora na tramitação do 4
Magna, após ne, Pangea com o Secre- | Projeto de Lei d Ipivetr s e Bases caracteriza grave irresponsabilidade | ,
tário Estad e Saúde, gonsegus Ho para com a sociedade brasileira.
cuperar as bolsas que haviam sido : ; Q 8
repassadas pRra ouiiõe programas de Brasília, 14 de novembro de 1990. !
Residência Assim, mantém-se |
o mesmo número de bolsas ofereci PLENÁRIA DO FÓRUM: ANDE - ANDES-SN - ANPAE - ANPEd - CBCE - CEDES É]
este ano, o que implica na protelação « CGT - CNTE - CN « CONAM + CONARCFE - CONSED - CONTAG - CRUB - CUT
ampliação Vagas da , segundo | - FASUBRA - FBAPEF - FENAJ - FENASE - FENOE - OAB - SBF - SBPC - UBES - UNDIME
contas y SAS na última reunião | . UNE - ENTIDADES CONVIDADAS: CNBB - INEP e AEC.
o :

"

Reunião das ADS: 3 de dezembro-22 feira - às 14:00h- emS. Paulo (ADUSP)
As três ADs reúnem-se para dar continuidade aos estudos para definir o Índicepara. data-base.

ASSEMBLÉIA GERAL DOS DOCENTES
4 DE DEZEMBRO -3o feira - As 12:00 horas, na CB:05

PAUTA:

1. Reivindicação para a data-base;
2. Eleição de delegados para o Congresso da ANDES-SN.

PARTICIPE!
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